

## La IV Feria del Stock de Val de San Vicente fue un Éxito

martes, 02 de abril de 2013

La Asociación de Comerciantes y Empresarios de Unquera (ACEU), ha mostrado su satisfacción por el resultado de la IV Feria del Stock celebrada durante la Semana Santa en el auditorio Bajo Deva de Unquera.

Desde la tarde del jueves hasta la noche del domingo han sido numerosas las personas que se ha podido beneficiar de las ofertas lanzadas por estos comerciantes que de esta manera han podido también dar salida a sus productos.

«Sin duda ha sido la mejor de todas las ediciones que hemos celebrado» reconoce la presidente de la asociación Eva Berrazueta. La mayor parte de los 9 establecimientos participantes han valorado muy positivamente los resultados de la feria que en esta edición se ha prolongado en el tiempo, con un día más de duración, favoreciendo también a estos buenos resultados.